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Inaugurada 
edição 2024 
do Hidden

Foi aberta a nova 
temporada do Hidden, 
com uma festa para 
convidados, na noite 
de quarta-feira. O 
projeto, lançado há seis 
anos, teve a primeira 
edição na passarela 
subterrânea do Pier 
21. Em 2018, foi a vez 
do bicicletário do 
Parque da Cidade, 
e assim passou por 
vários espaços da 
cidade. Em versão 
repaginada, o Hidden 
será novamente na 
Casa Manchete (no 
SIG), onde foi realizado 
em 2023. Projetada 
pelo arquiteto 
Oscar Niemeyer, é 
um dos ícones da arquitetura 
modernista de Brasília.

Vinhos e música

Programado para acontecer às 
quintas, sextas, sábados e alguns 
domingos especiais — sempre a 
partir das 18h30, o Hidden trará 
as melhores seleções de vinhos, 

bandas de rock’n roll, e MPB . 
“Foram noites lindas em 2023. E, 
através de uma pesquisa com o 
público do projeto, ficou ainda 
mais concreta a predileção pelo 
ambiente de Oscar Niemeyer. 
Decidimos então investir em um 
novo layout para surpreender 
e trazer novidades”, explica a 
idealizadora do evento Mari Braga.

Capital S/A SAMANTA SALLUM

samantasallum.df@cbnet.com.br

Se o ar não se movimenta, não tem vento; 
se a gente não se movimenta, não tem vida. 

Itamar Vieira Júnior

Sinduscon e Neoenergia 
tratam de demandas 
da construção civil

Em reunião no Sindicato da Indústria da Construção Civil do 
Distrito Federal (Sinduscon-DF) com líderes do setor, o diretor-

superintendente de Relacionamento com o Cliente da Neoenergia 
Brasília, Gustavo Alvares, informou que a empresa terá um braço de 
atendimento exclusivo para as demandas das empresas. A promessa 

é de mais celeridade e eficácia. “O grande objetivo é buscar mais 
rapidez para, de fato, focar na solução de todo os problemas e no 

melhor atendimento aos associados do Sinduscon-DF e da Ademi-
DF”, disse o presidente do sindicato, Adalberto Valadão Júnior.

Não atuar em ocupações ilegais

Gustavo Alvares disse que a empresa tem o compromisso de 
não ligar energia elétrica em áreas ocupadas de forma ilegal. Ele 

participou ontem da reunião conjunta da diretoria do Sinduscon 
com a Ademi-DF. É uma reivindicação das entidades o não incentivo 
às invasões com a posterior legalização. O diretor-superintendente 
de Relacionamento com o Cliente da Neoenergia Brasília explicou 
que existe um projeto chamado Energia Legal, do GDF, e que, na 

parceria com o governo, leva o serviço somente às regiões passíveis 
de regularização, mediante o sinal de verde do Poder Público.

REGULARIZAÇÃO

Adepol recebe escritura definitiva

O 
governador do Distrito 
Federal, Ibaneis Rocha 
(MDB), entregou, na ma-
nhã de ontem, a escritu-

ra pública de concessão de di-
reito real de uso sem opção de 
compra (CDRU-S) da Associa-
ção de Delegados de Polícia do 
DF (Adepol-DF). O ato traz mais 
segurança jurídica para o clube. 

Durante discurso, o chefe do 
Executivo local destacou as de-
mais ações do governo para a ca-
tegoria, como a construção e a 
reforma de delegacias e a apro-
vação da Lei Orçamentária, que 
vai permitir a contratação de no-
vos policiais para melhorar a se-
gurança da capital. “A gente tem 
avançado cada vez mais, com 
obras e entregas de delegacias e 
do Instituto Médico Legal (IML), 
que está próximo de ocorrer”, 

disse Ibaneis. Para ele, a nomea-
ção de 800 policiais civis e 1.200 
policiais militares é um motivo 
de alegria. “É um trabalho cons-
tante, mas com resultados práti-
cos”, finalizou. 

Moeda social

O presidente da Adepol-DF, 
Amarildo Fernandes, explica que 
a associação comprou o terre-
no há quatro décadas, mas não 
havia escritura pública. “Vamos 
pagar por essa regularização de 
uma maneira justa, via moeda 
social, que é um projeto que traz 
a comunidade carente do DF pa-
ra dentro do clube, que aqui é por 
meio do atletismo”, conta. “A fal-
ta dessa segurança jurídica limi-
tava o clube porque não se po-
dia construir, fazer projetos, tu-
do que se fazia aqui era precário 
com a preocupação de ter que 

sair daqui”, acrescentou.
O secretário de Segurança Pú-

blica do DF, Sandro Avelar, ce-
lebrou as entregas do atual go-

verno e as que ainda estão por 
vir. “Daqui uns dias vamos inau-
gurar um dos maiores IMLs da 
América Latina e todas essas en-

tregas são muito justas, porque 
foram feitas por uma instituição 
que merece muito, que é a Polí-
cia Civil, e quem ganha é a socie-

dade do DF”, defendeu. “Agora o 
senhor (Ibaneis) fez os concur-
sos, repondo os quadros e no-
meando, e isso é importantíssi-
mo”, celebrou.  

Segurança jurídica

A entidade aguardava a regu-
larização do espaço localizado no 
Setor de Clubes Sul desde 1987. 
A concessão tem como base a 
Lei Distrital n° 6.888/2021, que 
dispõe sobre a regularização de 
ocupações históricas de associa-
ções ou entidades sem fins lucra-
tivos em unidades imobiliárias 
da Terracap, e o Decreto Distrital 
n° 43.209/2022, que dispõe so-
bre o uso e ocupação do solo no 
Comércio Local Sul, do Setor de 
Habitações Coletivas Sul (SHCS).

Entre as demais autoridades 
presentes, estavam o presidente 
da Agência de Desenvolvimento 
do Distrito Federal (Terracap), 
Izidio Santos Junior; o diretor de 
Regularização Social e Desenvol-
vimento Econômico da Terracap, 
Leonardo Mundim; o presidente 
da Câmara legislativa do Distrito 
Federal (CLDF), Wellington Luiz 
(MDB); e a deputada distrital Ja-
ne Klebia (MDB).

Situação do clube da Associação de Delegados de Polícia do DF (Adepol-DF) foi regularizada ontem
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Obituário

 » Campo da Esperança

Clenio Ferreira da Costa, 33 anos
Djalma Miguel de Oliveira, 65 anos
Eliana da Conceição Rocha, 71 anos
Geruza Feitoza Pereira, 84 anos
Isolda Hora Acioli,89 anos
Joana Paulina Batista, 82 anos
João Severino de Oliveira, 61 anos
José Assis de Lima,74 anos

José Ferreira dos Santos, 66 anos
José Mario Emidio de Andrade, 
75 anos
Martha de Grazia Campedelli, 
95 anos
Patricia Coelho de Lima, 45 anos
Renata Clemente Pires Neveux, 
45 anos
Selma Gabriel dos Santos, 
59 anos

Sepultamentos realizados em 23 de maio de 2024

Envie uma foto e um texto de no máximo três linhas sobre o seu ente querido para: SIG, Quadra 2, Lote 340, Setor Gráfi co. Ou pelo e-mail: cidades.df@dabr.com.br

Sergio Ricardo Cardoso da Silva, 
55 anos

 » Taguatinga

Ana Luiza Souza Menezes, 11 anos
Candida Azevedo Sodré, 77 anos
Edvaldo Goulart dos Santos, 12 
anos
Francisca das Chagas Ramalho 
de Rezende, 84 anos
Francisco Carlos Pontes, 59 anos
Getulio de Jesus Reis, 66 anos

Jailson Alcantara Pamplona 
Ribeiro, 36 anos
João Lucio de Lima,86 anos
Kaio Gonçalves dos Santos, 20 anos
Maria da Penha Freitas de Paula, 
61 anos
Maria Milagre Guimarães, 98 anos
Virginia Costa Andrade, 73 anos

 » Gama

José Lourenço de Brito Filho, 
57 anos

Lunna Souza Rabelo, 
menos de 1 ano
Maria José da Silva, 78 anos

 » Planaltina

Regina Souza Leite,49 anos

 » Brazlândia

Gervasio Calixto, 86anos
Magna Aparecida Medeiros, 
57 anos
Selma Pereira dos Reis, 60 anos

 » Sobradinho
Mariana Gomes da Silva, 87 anos
Wesley da Costa Santos Ferreira, 
39 anos

 » Jardim Metropolitano
Heitor Vidal Pires Oliveira, 1 ano
Thaise Caroline da Fonseca Lucio, 
28 anos (cremação)
Telma da Costa Mourão, 
72 anos (cremação)
Paulo Caetano Dantas, 
85 anos (cremação)

Na entrega do documento, o governador 
Ibaneis Rocha (MDB) celebrou a 
construção e a reforma de delegacias 
e a contratação de novos policiais
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Arquivo pessoalFecomercio

Sindivarejista

Novas operações 
no Pátio Brasil
Gelato Borelli, Natura 
e o novo Polo de 
Educação Profissional em 
Gastronomia do Senac são 
as novidades do Pátio Brasil 
Shopping. A inauguração 
da sorveteria do casal de 
empresários Najla Saguié 
e Cairo Cunha é a primeira 
da rede em um shopping 
center do DF. A reabertura 
da unidade do Senac 
contou com as presenças, 
na quarta-feira, do 
superintendente do Pátio 
Brasil, Augusto Brandão; 
do diretor regional da 
entidade, Vitor Corrêa; do 
presidente da Fecomercio-

DF, José Aparecido 
Freire; e de  Daniel Scioli, 
embaixador da Argentina.

Sommelier 
e sushiman

O novo polo de 
gastronomia vai oferecer 
240 vagas em diversos 
cursos, com aulas 
simultâneas. As novas 
instalações, equipadas 
com tecnologia de ponta, 
garantem aos alunos uma 
experiência de aprendizado 
completa. Serão oferecidas 
capacitações para 
bartender, sommelier 
de vinho, sommelier de 
cachaça e sushimen, 
entre outras.

Comércio pede 
mais segurança
O presidente do Sindicato do Comércio 
Varejista (Sindivarejista), Sebastião 
Abritta (E), e diretores foram recebidos, 
ontem, em audiência pelo secretário 
de Segurança Pública (SSP), Sandro 
Avelar (C). A preocupação é com 
todo o DF, mas foi ressaltado pelos 
empresários a situação em algumas 
quadras comerciais da Asa Norte. 
Foi pedido reforço no policiamento. 
“Estamos juntos com o comércio 
para reduzir a incidência de delitos 
que prejudicam empresários e 
consumidores”, disse Avelar.

Lançamento 
do Anuário da 
Justiça Brasil

Um momento de 
descontração e união 

marcou o lançamento 
da 18ª edição do 

Anuário da Justiça 
Brasil no Supremo 

Tribunal Federal 
(STF), na quarta-feira, 

entre a presidente 
do Conselho 

de Curadores 
da FAAP, Celita 

Procopio de Carvalho, e os ministros do STF Carmén Lúcia e Alexandre 
de Moraes. O evento teve a presença do presidente da Corte, ministro 

Luís Roberto Barroso, de representantes de tribunais superiores, da 
advocacia, do Ministério Público e da Defensoria Pública. A Fundação 

Armando Alvares Penteado (FAAP) promove e apoia o Anuário.

Câmeras

Na C9 de Taguatinga, câmeras que 
integram o sistema de segurança 
foram retiradas, o que prejudica o 
combate à onda de crimes, apontou o 
Sindivarejista. Sandro Avelar afirmou 
que cerca de 1,2 mil câmeras integram 
o sistema em diferentes setores do 
DF. “Os registros de ocorrências 
policiais são importantes, porque nos 
ajudam a traçar metas de redução 
da criminalidade”, explicou. Abritta 
assegurou que, nas próximas reuniões 
da diretoria do Sindivarejista, irá 
expor a empresários a importância 
do registro de ocorrências 


